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令和４年 第７回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和４年４月２１日（木）

                          午後３時３０分

                      場 所 生涯学習プラザ 講座室２・３号

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  小 林 正 明

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     書 記  渋 谷 美 月

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    中 川   猛

  教育総務課長    小 林 正 明

  文化推進室長    藤 田 泰 司

  文化財課長     国 島 善 夫

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      丸 山 陽 一

  学校保健課長    狩 野 友 重

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第６回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

茂呂教育長 教育長報告（１２）は、個人情報を含む内容であることなどのため、秘密

会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（１２）は秘密会で行う。



2 

（１）５月行事予定について

茂呂教育長   ５月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】  

齋藤委員    ２４日の市立高等学校の遠足について、大学見学の具体的な内容は。

学校教育部長  当初は東京大学等へ行くことを予定していたが、その計画案の実施と準備

が困難なため、中止とし、その代わりとして、東京国立近代美術館や東京国

立博物館等へ行くことを予定している。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）３月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】  

宿谷委員    ３１ページの２（２）について、この質問の具体的な内容は。

学校教育部長  生徒数の減少に伴い、部活動の部員数も減少しているため、同じ地域で複

数校による合同部活動などを行うことはできないか、という質問内容である。

本市ではすでに実施の例もあるが、今年度から、合同部活動も視野に入れた

部活動の見直しを行っていく。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）有形文化財三ツ和遺跡出土木簡附関連資料の県指定について

【説 明】   （文化財課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）市指定無形民俗文化財八幡木ばやしの指定解除について

【説 明】   （文化財課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】  

齋藤委員    今後、後継者として手を挙げる方が出てきた場合、再度市指定文化財とな

る可能性はあるのか。

文化財課長   伝承する方が現れた場合、調査のうえ再度指定することも検討する。

齋藤委員    市外など、地元以外の方が後継者になることも可能か。

文化財課長   基本的には地元の方を想定しているが、文化の継承のため、伝承する方と

ともに検討していきたい。

菅原委員    録画や録音による保存は行っているのか。

文化財課長   無形民俗文化財については、ＤＶＤ等で保存しているものもある。

宿谷委員    最後の伝承者が亡くなる前に、継承に努めてほしい。

文化財課長   保存会と連携をはかり、文化の継承をしていけるよう取り組みたい。
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【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（５）令和４年度特色ある学校づくり推進校のテーマ及び学校支援員について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（６）学級編制の特例に係る取扱いについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】  

菅原委員    加配教員の活用に関連して、今年度から小学校の教科担任制の導入が始ま

っているが、それに関わって加配教員数は増えているか。

学務課長    教科担任制に係る加配はされているが、若干名である。

菅原委員    加配教員数が増えるよう、今後も県や国に働きかけてほしい。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（７）令和４年度川口市学校図書館司書について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（８）令和４年度川口市教育相談支援員について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    教育相談支援員にはどのような方がいるのか。

指導課長    元保育士や主婦、地域の子ども会の方など、様々である。

齋藤委員    職業等の制限はあるか。

指導課長    制限は設けていない。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（９）令和４年度川口市特別支援教育支援員について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１０）令和４年度川口市特別支援学級等補助員について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）
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【承 認】   （全員異議なく承認）

（１１）令和４年度川口市立高等学校入学者選抜結果について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】  

菅原委員    入学者数に関連して、芝西中学校陽春分校の入学者数は。

学務課長    令和４年度の入学者数は２４名おり、１年生として入学したのが１５名、

１年間の学習をする３年生として入学したのが９名である。合計在籍者数は

４３名である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（１３）学校医の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学校保健課長が当日資料３に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

茂呂教育長   協議事項（１）は、議会案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

６ 議 事

【上 程】

茂呂教育長   議案第５２号「専決処分の承認について（学校医を委嘱することについて）」

を上程し説明を求める。

【説 明】

学校保健課長  （学校保健課長が当日資料４に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５２号「専決処分の承認について（学校医を委嘱することについて）」

を案件のとおり可決する。

【議案提出】

茂呂教育長   ここで、齋藤委員より事前に発言を求められているため、これを許可する。

齋藤委員    先にあった本市中学校のいじめ事案における判決では、学校及び教育局の

職務上の義務違反を指摘され、本市の教育に対する市民の信頼が著しく損な
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われている。

そこで、教育長に対し、教育委員会として意見をまとめ、表明することに

ついての議案を提出したいと思うが、如何か。

茂呂教育長   齋藤委員から議案の提出について発言があったが如何か。

委 員     （賛成）

茂呂教育長   他の委員１人以上から賛成されたため、議題とすることを認める。

        ただ今の議案は、私の一身上のことについての案件であるため、ここで退

室する。これ以降の進行については、齋藤教育長職務代理者にお願いする。

ここで、暫時休憩とする。１分程度。

        （教育長退室）

齋藤職務代理者  議事を再開する。

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項の規定に基づき、

教育長職務代理者として進行を務める。

【上 程】

齋藤職務代理者  議案第５３号「学校教職員及び教育局職員に対する法令遵守の徹底につい

て」を上程する。

【説 明】

齋藤職務代理者  （齋藤職務代理者が当日資料５に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

齋藤職務代理者  議案第５３号「学校教職員及び教育局職員に対する法令遵守の徹底につい

て」を案件のとおり可決する。

        （教育長入室）

齋藤職務代理者  （意見書を朗読後、意見書を教育長へ手交）

茂呂教育長   本日いただいた意見をしっかりと受け止め、学校教職員及び教育局職員に

対し、法令遵守の徹底を図り、信頼回復に努めていく。

齋藤職務代理者  ここからの進行は、教育長へお戻しする。

ここで、暫時休憩とする。１分程度。

茂呂教育長   再開する。

７ その他

  なし

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後４時３５分）


